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SÉANCE ORDINAIRE LE 17 JANVIER 2000

Vingt-deuxième réunion du Conseil des commissaires de la Commission scolaire des
Hautes-Rivières, tenue au centre administratif de la Commission scolaire des Hautes-
Rivières, 210 rue Notre-Dame à Saint-Jean-sur-Richelieu, ce 17e jour de janvier 2000
et à laquelle sont présents :

Présences : Mesdames et messieurs les commissaires :  Réjean Bessette, François Blais, Andrée
Bouchard, Pierre Boudreau, Monique Brière, Nicole Devost, Josiane Fabry, Ghislaine
Gasper, Michelle Laporte, Thérèse Lasnier, Noël L’Écuyer, Gilles Loiselle, Luc
Mercier, Nicole Mongeon-Guay, Bernard Petit, Yvon Pineault et Claude St.Pierre.

Madame et monsieur les commissaires-parents : Cyrille Cliche et Lynda Tessier.

Autres Monsieur Pierre Buisson, directeur général;
présences : Monsieur Jean-Pierre Fontaine, directeur général adjoint;

Monsieur Wasfi Daoud, directeur des Services de l’enseignement – Éducation des
adultes et Formation professionnelle;
Monsieur Michel G. Desrochers, secrétaire général;
Madame Denise Girard, directrice du Service des ressources matérielles;
Monsieur Richard Laforest, directeur par intérim du Service des ressources humaines;
Monsieur Jean-Pierre Parent, directeur du Service des technologies de l’information;
Monsieur André Racine, directeur du Service de l’enseignement aux jeunes;
Madame Suzanne Tremblay, directrice du Service de l’enseignement aux jeunes;
Monsieur Robert Vigneault, directeur du Service des ressources financières.

Absences: Mesdames les commissaires :  Magda Farès, Micheline Sauvé.

01. OUVERTURE DE LA SÉANCE

Madame la présidente, Nicole Mongeon-Guay, ouvre la séance.

02. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

HR 00.01.17 Il est proposé par monsieur Pierre Boudreau :
         001

Que l’ordre du jour soit adopté avec les modifications suivantes :

08.2 Prolongation d’un congé sans traitement
08.3 Info Négo
12.1 Perfectionnement des commissaires
12.2 Jeunes entrepreneurs
12.3 Félicitations
12.4 Remerciements

ORDRE DU JOUR

01. Présences et ouverture de la séance
02. Adoption de l’ordre du jour
03. Période de questions du public
04.1 Adoption du procès-verbal de la réunion du Conseil des commissaires du 13

décembre 1999 (document SG 00.01.17-04.1)
 Suivi au procès-verbal
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04.2 Correspondance :
 Municipalité du Village de Lacolle :  Corridor scolaire sécuritaire

04.3 Règlement sur les conditions d’emploi des gestionnaires :  article 48.1
05.1 Projet de révision de la politique d’admission et d’inscription des élèves

(document EJ 00.01.17-05.1)
08.1 Démissions
08.2 Prolongation d’un congé sans traitement
08.3 Info Négo
09.1 Liste des comptes à payer de la Commission scolaire des Hautes-Rivières du 24

novembre 1999 (document RF 2000.01.17-09.1)
09.2 Liste des comptes à payer de la Commission scolaire des Hautes-Rivières du 8

décembre 1999 (document RF 2000.01.17-09.2)
09.3 Liste des comptes à payer de la Commission scolaire des Hautes-Rivières du 15

décembre 1999 (document RF 2000.01.17-09.3)
10.1 Adjudication de contrats :

10.1.1 Fournitures de bureau (document RM 00.01.17-10.1.1)
10.1.2 Système de reprographie numérique (document RM 00.01.17-10.1.2)

11. Commissaires-parents
12. Autres sujets :
12.1 Perfectionnement des commissaires
12.2 Jeunes entrepreneurs
12.3 Félicitations
12.4 Remerciements
13. Levée de la séance

Adopté unanimement.

03. PÉRIODE DE QUESTIONS

Monsieur Denis Roy félicite la Commission scolaire pour son site internet.

04.1 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL
DES COMMISSAIRES DU 13 DÉCEMBRE 1999 (Document SG
00.01.17-04.1)

HR 00.01.17 Il est proposé par monsieur Gilles Loiselle :
       002

D’adopter le procès-verbal de la réunion du Conseil des commissaires du 13 décembre
1999, tel que déposé.

Adopté unanimement.

 SUIVI AU PROCÈS-VERBAL

Monsieur Pierre Buisson, directeur général, informe les membres du Conseil des
commissaires des actes posés en suivi à la réunion du 13 décembre 1999.

04.2 CORRESPONDANCE

 De la Municipalité du Village de Lacolle :  Collaboration de la part de la
Municipalité avec la Commission scolaire pour assurer la sécurité des enfants.
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04.3 RÈGLEMENT SUR LES CONDITIONS D’EMPLOI DES
GESTIONNAIRES :  ARTICLE 48.1

Dans le suivi de la démarche retenue et conformément aux dispositions prévues à
l’article 48.1 du Règlement sur les conditions d’emploi des gestionnaires;

HR 00.01.17 Il est proposé par monsieur Luc Mercier :
       003

D’autoriser la présidente et la vice-présidente à donner suite :

 à la décision du Conseil en ce qui a trait au versement du boni forfaitaire au
directeur général et,

 à la recommandation du directeur général relativement au versement du boni
forfaitaire au directeur général adjoint.

Adopté unanimement.

05.1 PROJET DE RÉVISION DE LA POLITIQUE D’ADMISSION ET
D’INSCRIPTION DES ÉLÈVES (Document EJ 00.01.17-05.1)

HR 00.01.17 Il est proposé par monsieur Claude St.Pierre :
       004

D’adopter la Politique d’admission et d’inscription des élèves « EJP 01 », telle que
déposée.  Cette politique remplace la Politique d’admission et d’inscription des élèves
adoptée le 8 mars 1999 par la résolution HR 99.03.08 – 002.

Adopté unanimement.

08.1 DÉMISSIONS

HR 00.01.17 Il est proposé par monsieur François Blais :
       005

Que la démission de madame Julie Hade, responsable d’un service de garde en milieu
scolaire à l’école Sacré-Cœur (Saint-Luc), soit acceptée à compter du 22 décembre
1999.

Adopté unanimement.

HR 00.01.17 Il est proposé par monsieur François Blais :
       006

Que la démission pour le motif « affaires personnelles » de madame Manon Bastien,
surveillante d’élèves 10 heures et moins semaine à l’école Notre-Dame-de-Lourdes
(Saint-Jean-sur-Richelieu), soit acceptée à compter du 22 décembre 1999.

Adopté unanimement.

08.2 PROLONGATION D’UN CONGÉ SANS TRAITEMENT

Considérant le motif « réorientation de carrière »;

HR 00.01.17 Il est proposé par madame Thérèse Lasnier :
       007
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Que le congé sans traitement de madame Thérèse Comiré, agente de bureau classe I à
la polyvalente Marcel-Landry, équivalent à cent pour cent (100 %) de sa tâche
régulière de travail, qui avait été accepté jusqu’au 11 février 2000 inclusivement, soit
prolongé jusqu’au 30 juin 2000.

Adopté unanimement.

08.3 INFO NÉGO

Monsieur Richard Laforest commente les ententes de principe intervenues entre le
gouvernement et les centrales syndicales, dans le cadre du renouvellement des
conventions collectives.

09.1 LISTE DES COMPTES À PAYER DE LA COMMISSION SCOLAIRE
DES HAUTES-RIVIÈRES DU 24 NOVEMBRE 1999 (Document RF
2000.01.17-09.1)

Dépôt de la liste des comptes à payer du 24 novembre 1999, pour un montant de
2 678 311,02 $.  Cette liste a été vérifiée par monsieur Luc Mercier.

09.2 LISTE DES COMPTES À PAYER DE LA COMMISSION SCOLAIRE
DES HAUTES-RIVIÈRES DU 8 DÉCEMBRE 1999 (Document RF
2000.01.17-09.2)

Dépôt de la liste des comptes à payer du 8 décembre 1999, pour un montant de
2 631 865,04 $.  Cette liste a été vérifiée par madame Nicole Mongeon-Guay.

09.3 LISTE DES COMPTES À PAYER DE LA COMMISSION SCOLAIRE
DES HAUTES-RIVIÈRES DU 15 DÉCEMBRE 1999 (Document RF
2000.01.17-09.3)

Dépôt de la liste des comptes à payer du 15 décembre 1999, pour un montant de
2 646 403,16 $.  Cette liste a été vérifiée par madame Micheline Sauvé.

10.1 ADJUDICATION DE CONTRATS :

10.1.1 FOURNITURES DE BUREAU (Document RM 00.01.17-10.1.1)

HR 00.01.17 Il est proposé par monsieur Yvon Pineault :
       008

D’accorder aux plus bas soumissionnaires conformes, les contrats pour fournitures de
bureau :

Boulevard Prod Bureau 17 645,24 $ (taxes incluses);
Librairie du Richelieu   1 300,06 $ (taxes incluses).

Adopté unanimement.
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10.1.2 SYSTÈME DE REPROGRAPHIE NUMÉRIQUE (Document RM
00.01.17-10.1.2)

HR 00.01.17 Il est proposé par monsieur Claude St.Pierre :
       009

D’octroyer à la firme Xerox Canada Inc., le contrat pour la fourniture d’un équipement
Docutech 135 numérique pour une période de sept (7) ans, à compter du 1er janvier
2000.

Adopté unanimement.

11. COMMISSAIRES-PARENTS

Aucune question n’est adressée au Conseil des commissaires par madame et monsieur
les commissaires-parents.

12. AUTRES SUJETS :

12.1 PERFECTIONNEMENT DES COMMISSAIRES

Madame Nicole Mongeon-Guay rappelle aux membres du Conseil qu’une session de
perfectionnement sera offerte par la Fédération des commissions scolaires, le samedi
22 janvier 2000, à l’Hôtel Radisson à Longueuil.  Elle demande aux commissaires de
lui signifier leur intention d’assister audit perfectionnement, afin de réserver les
places.

12.2 JEUNES ENTREPRENEURS

Le 18 janvier 2000, à l’école Beaulieu, les « Jeunes entreprises » seront les hôtes d’un
5 à 7, organisé par la Chambre de commerce.  Monsieur Richard Laforest invite les
membres du Conseil à assister en grand nombre.

12.3 FÉLICITATIONS

Monsieur Cyrille Cliche demande que des félicitations soient adressées à madame
Johanne Tétreault, enseignante à l’école Félix-Gabriel-Marchand, aux élèves et à toute
son équipe, pour le magnifique concert offert avant la période de Noël.

12.4 REMERCIEMENTS

Madame Andrée Bouchard remercie les membres du personnel du secrétariat général,
pour la préparation du dossier « Revue de Presse ».

13. LEVÉE DE LA SÉANCE

HR 00.01.17 Il est proposé par monsieur Pierre Boudreau :
       010

Que l’assemblée soit levée.

Adopté unanimement.

_______________________________       ______________________________
LA PRÉSIDENTE       LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL


